

—Lettre de M. Villeneuve, de *L'Action Libérale*, demandant une part des annonces de la Cité.

Résolu : Qu'aucune décision ne soit prise avant que le greffier de la Cité ait fait un rapport sur cette question et en particulier sur l'autorisation en vertu desquelles certaines annonces ont été publiées dans les journaux du dimanche.

—La question des réclamations de M. Tétreau étant prise en considération, il est

Résolu : De demander aux avocats de la Cité de faire rapport pour vendredi.

—Rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant un crédit additionnel de \$500 pour l'entretien de l'hôpital civique.

Montant accordé sur la réserve.

—Soumis l'état de la caisse pour la semaine finissant le 20 octobre 1905.

Argent en caisse	\$249,854.50
Recettes pendant la semaine	131,309.69
	381,164.19
Déboursés	51,099.68
	330,064.51

Ajournement.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 27 octobre

Sont présents : MM. les échevins Vallières, président, L.-A. Lapointe, Carter, DeSerres et Payette.

—Soumise une réclamation pour dommages de M. J.-H. Berthelette.

Renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

—Rapport du Bureau de Placement Municipal.

Déposé sur la table.

—Lettre du président des Estimateurs demandant l'assistance de deux des commis du département du Trésor.

Demande accordée à la condition qu'elle n'entraîne pas une augmentation de salaires.

—Demande de situation de M. Pierre Gervais.

Déposée sur le bureau.

—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie recommandant la construction de trottoirs permanents dans certaines rues, au coût de \$1,412, dont la moitié payable par la Cité.

Résolu : De recommander au Conseil de concourir.

—Lettre de Dame Honoré Desjardins, au sujet de la pension de son mari à l'asile Saint-Jean de Dieu.

Renvoyée à M. Bienvenu pour rapport.

—Lettre de remerciements de la part de la famille Lapointe, pour les sympathies exprimées par cette Commission à l'occasion de la mort du père de M. l'échevin L.-A. Lapointe.

—Rapports du Bureau de Santé et de la Commission de la Voirie, recommandant la construction d'un égout dans la rue Beaubien, au coût approximatif de \$600, dont \$100 payable par la Cité.

Résolu : De concourir, ledit montant de \$100 devant être pris sur le crédit voté pour égouts.

—Le rapport de la Commission des Incendies et de l'Éclairage étant de nouveau pris en considération, il est proposé par M. l'échevin Carter et

Résolu : Que vu la discussion qui a eu lieu et les remarques faites par M. le président de la Commission et par le surintendant du département des Incendies, et vu que cette Commission n'a pas reçu les soumissions pour la construction du poste de pompiers No 5, conformément au vote donné en cette question, elle est d'opinion que cette question devrait être renvoyé à la Commission des Appropriations et que la Commission des Incendies et de l'Éclairage soit priée de

—A letter from Mr. Villeneuve on behalf of *L'Action Libérale* asking for that paper's share of the City's advertisements.

Resolved : That no decision be taken before the City clerk has made a report, and especially made a report on the authorization by which certain advertisements have been printed in Sunday papers.

—The question of Mr. Tétreau's claim being considered, it was

Resolved : That the City attorneys be requested to report on Friday.

—Report of the Hygiene and Statistics Committee asking for an additional appropriation of five hundred dollars for the maintenance of the Civic Hospital.

The amount was granted said sum to be taken ex-reserve fund.

—Submitted the statement of the treasury for the week ending the 20th October 1905.

Cash on hand.....	\$249,854.50
Receipts during the week.....	131,309.69
	\$381,164.19
Disbursements during the week.....	51,099.68
	\$330,064.51

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 27th October

Present: Ald. Vallières, Chairman, L. A. Lapointe, Carter, DeSerres and Payette.

—Submitted a claim from J. H. Berthelette asking for damages.

Referred to the Sub-Committee on claims.

—Report from the Municipal Labor Bureau.

Laid on the table.

—Letter from the Chairman of the Assessors asking for the help of two clerks from the Treasury Department.

Request granted, provided it does not involve an increase of salary.

—From M. Pierre Gervais asking for a position.

Laid on the table.

—Submitted a report from the Road Committee recommending the laying of permanent sidewalks in certain streets, at a cost of \$1,412, half of which to be paid by the City.

Resolved : That a recommendation be made to Council to concur.

—Letter from Mrs. Honoré Desjardins anent her husband's board at St. Jean de Dieu Asylum.

Referred to Mr. Bienvenu for report.

—Letter of thanks from Ald. Lapointe's family for sympathies extended by the Committee on the occasion of the death of Ald. L. A. Lapointe's father.

—Reports from the Board of Health and the Road Committee, recommending that a sewer be laid in Beaubien street, at an approximate cost of \$600; \$100 to be paid by the City.

Resolved : To concur, said amount of \$100 to be taken ex appropriation voted for sewers.

—The report of the Fire and Light Committee being again considered, it was moved by Ald. Carter, and

Resolved : That in view of the discussion which has taken place and of the remarks made by the Chairman of the Committee and the Superintendent of the Fire department, and whereas the Finance Committee have not received the tenders for the building of No. 5 Fire station in conformity with the vote taken on said question, they are of opinion that the matter should be referred to the Committee on expropriations, and that the Fire and Light Committee be requested